

Les gouvernements du Venezuela et de Cuba renforcent leurs liens de fraternité et de coopération



La vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez et le Premier ministre cubain Manuel Marrero.

Caracas, 6 mars (RHC) Les gouvernements du Venezuela et de Cuba ont renforcé lundi leurs liens de fraternité et de coopération lors d'une réunion entre la vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez et le Premier ministre cubain Manuel Marrero.

Les hauts fonctionnaires, accompagnés de leurs délégations respectives, ont fait le point sur la collaboration mutuelle et ont examiné les progrès et les perspectives de l'Accord global de coopération

signé par les commandants Hugo Chávez (1954-2013) et Fidel Castro (1926-2016) le 30 octobre 2000.

Caracas et La Havane promeuvent actuellement des accords dans les secteurs de l'énergie, de la science, de la santé, de l'économie, de l'éducation, du sport et de la culture, entre autres domaines stratégiques.

Le gouvernement vénézuélien a souligné que le modèle de coopération entre Cuba et le Venezuela est un exemple de ce que peuvent réaliser deux peuples qui se considèrent comme frères.

Selon un reportage de Venezolana Televisión, les deux nations s'orientent vers une refonte créative et profonde de la carte de coopération afin d'améliorer, d'approfondir et d'élargir le soutien mutuel.

Le Premier ministre cubain était accompagné du commandant de la révolution et vice-Premier ministre, Ramiro Valdés, de l'ambassadeur de La Havane à Caracas, Dagoberto Rodríguez, du ministre de l'Énergie et des Mines, Vicente de la O Levy, et du ministre de la Santé, José Ángel Portal, entre autres autorités.

La partie vénézuélienne était représentée par le vice-président des travaux publics, Néstor Reverol, le ministre du pétrole, Tareck El Aissami, la ministre de la science et de la technologie, Gabriela Jiménez, et des représentants des secteurs de la santé, de l'éducation et de l'économie (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315882-les-gouvernements-du-venezuela-et-de-cuba-renforcent-leurs-liens-de-fraternite-et-de-cooperation>



Radio Habana Cuba